

4 6 春の全国交通安全運動
街頭キャンペーン



春の全国交通安全運動が4月6日から15日まで行われました。

警察、交通安全協会、交通安全指導隊、交通安全母の

会などの関係者が参加し、ハローワーク前の交差点で街頭キャンペーンを実施。

通行中のドライバーや歩行者に交通安全を呼びかけました。

3 30 常陽銀行から
新1年生に贈り物



今年小学校へ入学する新1年生に常陽銀行から防犯ブザーが贈られました。

この寄贈は今年で13回目となり「保護者のみなさんにとって、ありがたい贈り物。安全・安心につながる素晴らしい取り組みです」と小沼教育長。

常陽銀行の篠原高萩支店長は「地域のみなさまと共に歩いていければ」と話されました。

4 15 青空市高萩うまるしえ



回を重ねること70回目の「青空市高萩うまるしえ」今回は趣向を変えてイトーヨーカドー跡地と桜が満開の春日児童公園も利用して開催。

フリーマーケットや飲食店ブースに加え、フォークソングデュオのミニライブやガラガラでの抽選会など、内容も盛りだくさん。たくさんのお客様で賑わいました。

3 4 31 5 中学生が
ハワイで国際交流



高萩市国際交流協会が主催する第28回海外派遣事業。

今年は7名の中学生がアメリカ合衆国ハワイ州のカメハメハ学園に派遣され、

同世代の生徒達とお互いの文化について語り合うなど、語学研修と異文化交流を満喫してきました。

4 16 丹生神社の「棒ささら」



下手綱の丹生神社で例祭が行われ、市の無形民俗文化財に指定されている「棒ささら」が奉納されました。無病息災と五穀豊穡を願い、竹の先に取り付けられた獅子頭が太鼓と笛の音をバックに勇壮に舞い踊りました。

4 1 16 第16回
高萩桜まつり開催



さくら宇宙公園で桜まつりが開催されました。

4月9日には会場内で野点(のだて)や琴・尺八による生演奏が披露され、来場されたみなさんをおもてなし。

桜まつり最後の土・日は快晴に恵まれ、16日には茨城大学宇宙科学教育研修センター主催の「公開天文台」も同時開催。たくさんのお客様が満開の桜を楽しんでいました。